



Aprendamos a compartir

Cuando llegaba Navidad, en el colegio donde estudia Jorge, siempre se organizaban para hacer una fiesta navideña.

Después de comer el tradicional panetón con chocolate, todos jugaban, reían y se divertían mucho.

Luego, la profesora les repartía un regalo a cada uno y los abrazaba con mucho cariño. Terminando la fiesta, todos salían a la calle y la profesora les entregaba más regalos para que los repartieran con los niños que encontraban por la calle y que no tenían dinero, los abrazaban y felices jugaban juntos. Jorge y sus compañeros sabían que en Navidad lo más importante es compartir y estar unidos.





Leemos juntos

Fue así como conocieron a Miguel, un niño que trabajaba en las calles vendiendo caramelos para ayudar a su familia que necesitaba dinero. Jorge y sus amigos le invitaron una tajada de panetón con chocolate, luego le regalaron una pelota. Justo Miguel había deseado una. Entre todos, jugaron el resto de la tarde. Antes de retirarse, Jorge se acercó a su profesora y le agradeció por enseñarle a compartir.





2. ¿Qué objeto no pertenece a la lectura? Marco con un aspa (X) la respuesta.



3. ¿Qué tipo de texto has leído?

- a. Narrativo
- b. Expositivo
- c. Instructivo

4. El texto leído es:

- a. Una fábula
- b. Una trabalengua
- c. Un cuento

5. ¿Qué trabajo realizaba Miguel?

- a. Venta de caramelos.
- b. Venta de frutas.
- c. Venta de verduras.

6. ¿Qué fiesta se realizaba en el colegio de Jorge?

Fiesta de promoción.

Fiesta navideña.

Fiesta de carnaval.



7. ¿Cómo la pasaban los niños en la fiesta navideña?

8. ¿Cómo se sentían los niños cuando la profesora les entregaba su regalo?

9. ¿A quién ayudaba Miguel?

10. Para Jorge, ¿qué era lo más importante en Navidad?

11. Forma oraciones con las siguientes palabras.

Navidad

fiesta

panetón

12. ¿Qué opinas de las fiestas navideñas? ¿Por qué?
